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Наталья Кузина 
Владислав, напиши подробнее ,потому что далеко не все в курсе, как оказалось 
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Владислав Бигдай 
Здравствуйте, коллеги. За последние трое суток у нас произошло три несанкционированных 
действия среди администраторов. Первые два остаются анонимными. Это выведение из 
админсостава сначала Палва Астахова, а двое суток спустя и Павла Фукса. Павел Астахов 
был восстановлен мною мгновенно, Павел Фукс пока вообще не восстановлен. Третье - это 
то, что я вывел из состава администрации Любомира Орловца. Сделал я это прошлой ночью - 
около половины третьего. Имеющиеся у меня основания к такому шагу - неясность двух или 
трех вопросов по адресу Любомира. С другой стороны, не могу утверждать виновности 
именно Любомира в произошедшем. Более того, готов не только принести ему свои 
извинения - этого, конечно, будет недостаточно в случае установления его невиновности в 
происходящем - но и поступить так, как он мне порекомендует. Именно поэтому и попросил 
вас всех помочь разобраться в происходящем. 
 
Итак, нам необходимо понять, возможно ли такое действие администрации не группы, а 
самого "ВКонтакте", которое привело к удалению из админсостава двух его участников. 
Если это невозможно, то нам необходимо определить, кто именно среди нас занимается 
саботажной деятельностью. 
 
Прошу участвовать. 
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Кирилл Светицкий 
Владислав, и дай, пожалуйста, в теме на стене ссылку на это обсуждение с пояснением, чято 
встреча происходит здесь. 
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Владислав Бигдай 
В связи со всем произошедшим мне хотелось бы сначала задать Любомиру вопрос: может ли 
кто-нибудь из московских участников акций (начиная от апрельско-майских мероприятий) 
подтвердить его личность? 
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Кирилл Светицкий 
Сбои в системе "ВКонтакте" вряд ли могут привести к самопроизвольному исключению 
кого-либо из числа админов какой-либо группы. О целенаправленных враждебных действиях 
Дурова в адрес данной группы говорить, мне кажется, несколько преждевременно. Для 
начала надо разобраться "внутри", так сказать. 
 
Я бы вообще не начинал с подозрений в адрес кого-то конкретно. 
 
Я полагаю, разумно будет для начала попросить всех админов просто ответить в этом 
обсуждении на КАЖДЫЙ из двух вопросов: 
 



1. Удаляли ли Вы 27 октября из числа администраторов группы "За Каддафи и его народ" 
Павла Астахова? 
 
2. Удаляли ли Вы 30 октября из числа администраторов группы "За Каддафи и его народ" 
Павла Фукса? 
 
После этого станет понятнее, что происходит. 
 
МОИ ОТВЕТЫ: 
 
1. Нет 
2. Нет 
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Владислав Бигдай 
1. Нет. 
2. Нет. 
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Наталья Кузина 
1. Нет 
2. Нет 
 
Паши Фукса вообще нет в участниках! мне пришлось ему высылать приглашение - т.е. если 
бы он был в участниках ,можно было бы восстановить. Пока Павел письмо не прочитал еще 
и мне не ответил, когда будет ответ я обязательно попрошу его поучаствовать в этом 
обсуждении. 
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Кирилл Светицкий 
Наталья, надо его сразу в эту тему позвать. 
30 окт 2011 в 21:28|Редактировать|Удалить 
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Наталья Кузина 
Кирилл, он мне пока не ответил, к сожалению, даже не читал еще( 
30 окт 2011 в 21:28|Редактировать|Удалить|Ответить 
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Кирилл Светицкий 
Странно. Павел Астахов был в курсе данного обсуждения. Его иконка уже давно показывает 
онлайн во ВКонтакте, но в обсуждении он не участвует. 
30 окт 2011 в 21:42|Редактировать|Удалить 

 

Павел Астахов 
Кирилл, если я не пишу, это не значит, что меня здесь нет) 
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Кирилл Светицкий 
Павел, Это Вы о чём? 
30 окт 2011 в 21:46|Редактировать|Удалить 



 

Павел Астахов 
Кирилл, "Странно. Павел Астахов был в курсе данного обсуждения. Его иконка уже давно 
показывает онлайн во ВКонтакте, но в обсуждении он не участвует." 
30 окт 2011 в 21:46|Редактировать|Удалить|Ответить 
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Кирилл Светицкий 
На момент публикации данного моего сообщения Вы уже участвовали в этом обсуждении? 
30 окт 2011 в 21:47|Редактировать|Удалить 

 

Павел Астахов 
Кирилл, я здесь появился 20 минут назад и просто наблюдаю 
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Online 

Кирилл Светицкий 
То есть, как я и написал, Вы не участвовали, а просто наблюдали. 
Вы не хотите отвечать на два простых вопроса, заданных выше, на которые уже ответили 
три присутствующих в обсуждении администратора? 
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Павел Астахов 
Кирилл, а смысл?) 
ну отвечаю) 
1)нет 
2)нет 
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Владислав Бигдай 
Я сейчас хочу удалить из этой ветки все лишние записи, уводящие в сторону от основного 
вопроса. 
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Кирилл Светицкий 
Владислав, Не надо. Мы пока не знаем, что уводит в сторону, а что нет. :) 
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Наталья Кузина 
Владислав, я тебя поддержку, лучше удалить 
 
Кирилл, потом долго читать - это никому неинтересно 
 
свой пост я подредактирую 
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Кирилл Светицкий 
Наталья, ты уже знаешь, кто втихаря занимается исключением из числа админов своих 
коллег? 
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Наталья Кузина 
Кирилл, нет, но лишние записи тут не нужны 
30 окт 2011 в 22:09|Редактировать|Удалить|Ответить 
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Кирилл Светицкий 
Наталья, пока мы не знаем, кто у нас совершает столь странные действия по удалению 
коллег из числа админов, мы не можем оценить — что здесь лишнее, а что нет. 
 
Я не смогу участвовать в обсуждении, если что-то отсюда будут удалять. Такое участие 
просто может оказаться бессмысленным. 
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Наталья Кузина 
Кирилл, а чего обсуждать, пока не ответили все на вопросы? 
30 окт 2011 в 22:13|Редактировать|Удалить|Ответить 
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Кирилл Светицкий 
Наталья, ответы на вопросы и обстоятельства этих ответов уже являются частью 
обсуждения. 
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Наталья Кузина 
Кирилл, я просто понимаю, что мнение у тебя уже сформировалось. Возможно, ты прав! Но 
не могу поддержать метод. Поэтому предлагаю, может быть так сделать - тут тогда оставим 
обсуждение, а на стене отдельно будут ответы на вопросы - делал ли кто-то что-то или НЕ 
делал. Тогда нужно на стену продублировать пост. Я за то, чтобы ответы всех были четко 
видны и отдельно, и там не было обсуждений - вот поэтому и говорю (и Влад, думаю, тоже) 
про чистку комментов от ненужного. 
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Кирилл Светицкий 
Наталья, о каком мнении речь? Если ты имеешь в виду ответ на вопрос, кто чудит с правами 
администраторов, то на этот вопрос у меня однозначного ответа пока нет. Если бы он у меня 
был, у меня не было бы необходимости обсуждать что-то. :) 
 
Если мы повесим вопросы на стену, то вынуждены будем на время обсуждения прекратить 
создание на стене других текущих тем. Иначе вопросы будут сползать. 
 
Полагаю, лучше будет отдельно создать ещё одну тему в Обсуждениях, в аннотации которой 
задать два нужных вопроса и попросить отвечать только: Да или Нет. И дать ссылку на 
стене, ведущую на указанную тему. 
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Любомир Орловец 
Я бываю на мероприятиях и меня знают все организаторы: Петр Рыбаков, Володар, Елена. 
Насколько я себя помню, я никого не удалял. 
И не возьмусь никого конкретного подозревать. Но у меня есть предположение. 
Мне подсказывают, что кто-то мог взломать страницу с целью рассорить администраторов 
этими удалениями. Но тогда удаленные были бы помещены в черный список, чтобы было 
видно, кто удалил и с кем следует ссориться. Поэтому, более вероятно, что это сделал кто-то 
из админов. Но, может быть, все хитрее. Метод, который мы наблюдаем, мог быть рассчитан 
на то, что все начнут подозревать всех. Поэтому вероятен и взлом чьей-то страницы. 
И еще мне кажется, что если б это делали наши враги, они положили бы подозрение на 
Владислава. Но в связи с тем что подозрение пало на меня, мне кажется, это сделал админ, не 
согласный с моей политикой. Правда, я не давал повода меня опасаться. 
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Кирилл Светицкий 
Любомир, Вы могли бы ясно разместить ответы на вопросы, как это сделали другие админы 
до Вас? То есть, в таком виде: 
 
1. Да (или Нет) 



2. Да (или Нет) 
 
? 
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Любомир Орловец 
Нет 
Нет 
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Любомир Орловец 
И вообще, Павел Астахов, можно сказать, мой знакомый. Я бы с ним так не поступил.  
Но если кто-то просто решил хитрым способом исключить меня из админов, я не буду 
сопротивляться. Потому что это бесполезно. 
30 окт 2011 в 22:46|Редактировать|Удалить|Ответить 

 

Павел Астахов 
Любомир, подтверждаю. Вместе с Любомиром писали и отправляли письмо Каддафи в 
марте. 
30 окт 2011 в 22:51|Редактировать|Удалить|Ответить 
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Владислав Бигдай 
Любомир, благодарю тебя за ответ. У меня есть еще один вопрос. Если ты помнишь, 
накануне распада администрации я просил тебя предупредить Пашу о моей (и не только) 
позиции. Ты тогда сообщил мне, что сделал это. Паша это отрицает. Можешь ли ты прислать 
скрин твоего сообщения Паше, который подтвердит твои слова? В этом случае 
действительно станет ясно, где скорее всего может быть скрыто "недопонимание" 
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Владислав Бигдай 
Любомир, и речь здесь идет не об априорных решениях, а исключительно о срочной 
необходимости найти среди нашего небольшого по численности состава саботирующего 
персонажа. Я со своей стороны также готов отвечать на любые вопросы. 
30 окт 2011 в 22:58|Редактировать|Удалить|Ответить 

 

Любомир Орловец 
О предупреждении Паши (если это Павел Астахов): я прямо не стал предупреждать о 
позиции, но предупредил о возможных изменениях в группе (насколько я помню). И, в 
общем-то, Павел Астахов не выказывал никакого недовольства происходящим после распада. 
Скрин сообщения пришлю. 
30 окт 2011 в 23:07|Редактировать|Удалить|Ответить 

 

Любомир Орловец 
"Создатель группы, возможно, планирует какие-то изменения провести. Если что, не 
пугайся" 
П.С.: я думал, это будет сделано руками создателя. 

 
 
 
30 окт 2011 в 23:08|Редактировать|Удалить|Ответить 

 

Кирилл Светицкий 
Артём, Вы можете сюда положить просто скрин той части своей переписки с Павлом 
Астаховым, как просил Владислав? 
30 окт 2011 в 23:13|Редактировать|Удалить 
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Владислав Бигдай 
Теперь мне бы очень хотелось уяснить мнение Паши по поводу этого скрина. 
30 окт 2011 в 23:18|Редактировать|Удалить|Ответить 

 

Любомир Орловец 
Больше я вам ничего не положу. Не понимаю, почему именно меня подозревают. 
Если требуется от меня избавиться, то я не буду сопротивляться. Группа вполне сможет 
обойтись без меня. Не тратьте время на это - там, в Ливии, дети гибнут. 
Мне надо спать: завтра со сранья - на работу. 
30 окт 2011 в 23:19|Редактировать|Удалить|Ответить 
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Кирилл Светицкий 
Артём, никто Вас не подозревает. Просто нужно увидеть, как всё было на самом деле, чтобы 
разобраться. Не ваше мнение об этом услышать нужно, а увидеть просто факт. То есть — 
скрин. Вам же нетрудно его сделать, наверно? 
30 окт 2011 в 23:21|Редактировать|Удалить 

 

Любомир Орловец 
Я сделал. Больше у меня интересных сообщений нет. 
30 окт 2011 в 23:23|Редактировать|Удалить|Ответить 
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Кирилл Светицкий 
Артём, спасибо. 
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Владислав Бигдай 
Да, спасибо. 
30 окт 2011 в 23:42|Редактировать|Удалить|Ответить 

 

Павел Астахов 
Тогда готов подтвердить слова Любомира, но я не думал, что эти изменения могу быть 
такими радикальными. Сам никакой скрин выложить не могу, т.к. удаляю сообщения. 
31 окт 2011 в 0:21|Редактировать|Удалить|Ответить 
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Владислав Бигдай 
Павел, ну приехали... 
31 окт 2011 в 0:23|Редактировать|Удалить|Ответить 

 

Павел Астахов 
Владислав, могу выложить скрин пустого архива) 
31 окт 2011 в 0:24|Редактировать|Удалить|Ответить 

 

Анастасия Moth 
1. Нет 
2. Нет  
 
Ничего добавить к вышесказанному не могу. Мысль о том, что кого-то могли взломать, я 
уже высказывала Владиславу. Цель: внести раскол среди администрации. Значит, это могли 
сделать те, кого не устраивает нынешний состав руководства большой группы, но тем не 
менее это не "враги", т.е. крысы . Извините, что говорю очевидные вещи, но так проще 
разложить всё по полочкам.  



 
Прошу только не обвинять друг друга и не искать здесь врагов. 
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Владислав Бигдай 
Анастасия, могу добавить ко всему этому, что только за последнюю неделю мою страницу 
дважды как-то очень странно взламывали. Второй раз это произошло вчера - за десять минут 
до назначенной здесь встречи. Мне пришлось изменить пароль. Но каких-нибудь 5 минут 
пользования чужой страницей может быть действительно вполне достаточно для того, чтобы 
удалить кого-то из администраторов группы. 
 
У меня есть вот какая просьба к администрации: мне необходимо работать со стеной группы 
- для составления диска. На этот период мне нужна открытая стена. При этом мне будет даже 
лучше покинуть администрацию группы, поскольку, во-первых, моя страница уже кого-то 
сильно интересует, а во-вторых, мне придется получать через ВКонтакт всевозможные 
архивы с материалами, и там может оказаться вирус. Ну и так далее. Поэтому прошу 
администрацию на какие-то периоды суток открывать стену - удобнее после 23-00. При этом 
мне действительно лучше покинуть администрацию группы. 
 
Прошу хороших советов. 
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Кирилл Светицкий 
Владислав, Администрацию группы тебе сейчас покидать нельзя. Тебе нужно просто создать 
второй аккакунт ВКонтакте (под именем "Владислав Бигдай 2", например), включить его в 
группу без админправ и заниматься дисками, используя этот второй аккаунт. 
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Владислав Бигдай 
У меня действительно очень серьезные опасения, что моя страница время от времени мне не 
подчиняется. 
31 окт 2011 в 14:03|Редактировать|Удалить|Ответить 
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Кирилл Светицкий 
Владислав, с нормальным паролем (длиной 16 знаков, включающим в себя прописные буквы, 
строчные буквы и цифры) всё будет тебе подчиняться. Заодно компьютер проверь хорошим 
антирвирусом. И работай над диском со второго аккаунта. И всё будет нормально. 
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Любомир Орловец 
Не забывайте также менять пароль почты. И не делайте легких вопросов для его 
восстановления, типа: любимое блюдо - борщ. 
31 окт 2011 в 18:23|Редактировать|Удалить|Ответить 

 

павел фукс 
Удивлен произошедшим.Могу сказать,что не удалял ни Павла Астахова,ни себя. 
1 ноя 2011 в 4:37|Редактировать|Удалить|Ответить 

	  


